

東京2020オリンピック・パラリンピック 聖火リレー記念「さくら植樹式」



太陽の広場に植樹された2本の「陽光桜」

昨年7月にミュージアムパーク茨城県自然博物館で実施した聖火リレーを記念し、2月13日、さくらの植樹式を開催しました。植樹した2本のさくらの苗木は、公益財団法人日本さくらの会から寄贈された「陽光桜」という品種で、鮮やかな濃いピンクの花を咲かせます。

当日は、聖火ランナーを務めた前山諭さんに出席いただくなど、国をあげての祭典に携われた名誉と感動が将来に語り継がれること、そしてコロナ終息への願いを込めて植樹しました。



ヤマダイ株式会社



株式会社青木製作所

坂東インター工業団地 新たに2社が操業開始

坂東インター工業団地（緑の里）において、株式会社青木製作所とヤマダイ株式会社の2社が新たに操業を開始しました。

（株）青木製作所は、主にステレンス加工を主体とした業務を昭和30年から続けており、最新技術を活かし、各種タンクローリー・コンテナ類の設計・製作を行っています。

ヤマダイ（株）は、昭和23年に茨城県八千代町で創業した会社で、昨年10月に主力商品である「凄麺」ブランドが、発売から20周年を迎えました。いずれの企業も今後の事業拡大を目的に、新工場を建設しました。

これにより、同工業団地で操業を開始している企業は11社となり、今後も、次々と新工場が誕生する予定です。

問 特定事業推進課

☎0297(21)2184

▼息子や孫を名乗って金銭の工面を求める電話がかかってくる、それは詐欺です